



www.mg.co.id

Kekalahan Langka Manchester City

MANCHESTER (IM) - Manchester City secara mengejutkan ditekek tim promosi Leeds United 1-2, dalam lanjutan Liga Inggris, di Stadion Etihad Sabtu (10/4) malam WIB. City gagal memanfaatkan kelebihan jumlah pemain dalam laga itu.

City tertinggal dulu usai dibobol Stuart Dallas pada empat menit terakhir waktu normal babak pertama. Keuntungan didapatkan City ketika Leeds mesti kehilangan Liam Cooper usai diganjar kartu merah sebelum turun minum. City akhirnya bisa menciptakan gol balasan melalui Ferran Torres di menit ke-76.

Ketika asyik menyerang, City justru hampir kemasukan usai pertandingan melewati 80 menit. Di masa injury time, Leeds menciptakan pukulan bagi tim tuan rumah setelah Dallas mencetak gol keduanya sekaligus memastikan kemenangan.

Menurut catatan yang dilansir Opta, untuk pertama kalinya City kalah di kandang sendiri dari tim promosi dalam 42 pertandingan Premier League. Sebelumnya, terakhir kali mereka menelan kekalahan serupa adalah saat ditumbangkan Reading di kandang dengan skor 0-2 pada Februari 2007. "Saya kira mungkin ini salah satu hari di mana kami

punya banyak peluang. Ketika Anda tidak mencetak gol, jelas akan berat dan kami harus memastikan kami menutup ruang di belakang, sesuatu yang tidak kami lakukan. Kami harus move on dan merenungkan ini. Kami akan menghadapi pertandingan besar di hari Rabu (leg Liga Champions melawan Borussia Dortmund)," ujar bek City Nathan Ake kepada BT Sport.

Manajer City Pep Guardiola meyakini timnya kalah karena kurang agresif. "Saat 11 vs 11 pertandingannya ketat, dan kami kebobolan sebuah gol yang seharusnya bisa dihindari. Kami kurang agresif di area-area itu," kata Guardiola dilansir Daily Mail. ● vdp



NATHAN AKE
Pemain Man. City

Havertz Akhirnya Cetak Gol Lagi

LONDON (IM) - Kai Havertz tampil gemilang saat Chelsea mengatasi perlawanan tuan rumah, Crystal Palace, 4-1, di Selhurst Park, Sabtu (10/4/2021) malam WIB. Havertz mengakhiri puasa gol yang sudah dijalaninya selama setengah tahun.

Ia membuka keunggulan The Blues dengan menciptakan gol cepat di menit kedelapan. Chelsea kemudian tidak terbendung usai menceploskan dua gol tambahan dari Christian Pulisic dan Kurt Zouma. Perlawanan Palace ditunjukkan dengan gol balasan dari Christian Benteke, sebelum Chelsea menyudahi permainan dengan gol kedua Pulisic.

Havertz menandai performanya dengan torehan satu gol dan satu assist. Gelandang muda Jerman itu akhirnya mencetak gol keduanya di Liga Inggris setelah yang pertama diciptakan dia dalam hasil seri 3-3 melawan Southampton pada Oktober 2020.

Kemenangan ini turut menandai kebangkitan Chelsea setelah dihantam West Brom di laga sebelumnya. Selain itu, performa melawan Palace ini akan mengurangi tekanan kepada Havertz, yang selama ini dikritik karena tidak produktif seperti kala membela Bayer Leverkusen.

"Tentu saja saya bahagia. Hal yang paling penting adalah kami menang. Setelah kekala-

han 2-5, ini adalah laga yang bagus untuk kami. Kami bisa saja mencetak lebih banyak gol, namun kami bisa gembira. Kami akan terus maju pada laga selanjutnya," kata Havertz dikutip Daily Mail.

Pelatih Chelsea Thomas Tuchel meyakini Havertz amat berbakat. Havertz ditantang untuk lebih konsisten lagi. "Saya tidak kecewa (dengan Havertz), tapi dia sesungguhnya bisa saja mencetak lebih banyak gol. Dia punya dua peluang bagus untuk mengakhiri pertandingan. Dia itu punya kualitas yang sangat bagus. Dia butuh menemukannya dan itu tantangan untuk dia," kata Tuchel di Metro. ●vit



KAI HAVERTZ
Pemain Chelsea



Karim Benzema sukses mengoyak gawang Barcelona.

El Clasico Kembali Jadi Milik Madrid

Real Madrid sukses melewati dua dari ujian berat sepanjang sepekan, setelah beberapa hari sebelumnya menang 3-1 atas Liverpool di leg pertama perempatfinal Liga Champions.

MADRID (IM) - Real Madrid meraih kemenangan penting atas seteru abadinya, Barcelona, dalam duel El Clasico, Minggu (11/4) dinihari WIB. Pada laga di Alfredo Di Stefano Stadium itu, Madrid unggul terlebih dahulu di babak pertama lewat Karim Benzema dan Toni Kroos. Di babak kedua, Barca hanya sanggup memperkecil kedudukan lewat gol Oscar Mingueza.

Laga berjalan ketat dan keras membuat wasit mengeluarkan kartu merah untuk Casemiro pada menit 90. Dia diusir wasit setelah mendapat kartu kuning kedua usai melanggar melanggar Mingueza.

Madrid pun sukses melewati dua dari ujian berat sepanjang sepekan, setelah beberapa hari sebelumnya menang 3-1 atas Liverpool di leg pertama perempatfinal Liga Champions. Jika dirunut sejarahnya, Los Blancos kemungkinan besar bisa bertakhta lagi di LaLiga.

Real Madrid dua kali mengalahkan Barcelona musim ini. Jika dirunut sejarahnya, Los Blancos kemungkinan besar bisa bertakhta lagi di LaLiga.

Dikutip ESPN, Madrid sudah lama tidak mengalahkan Barcelona kandang dan tandang selama musim liga. Terakhir Madrid melakukannya pada musim 2007/2008.

Saat itu Madrid menang 1-0 di Camp Nou dan 4-1 di Santiago Bernabeu. Sementara musim ini, Madrid lebih dulu menang 3-1 di markas Barcelona.

Uniknya di musim 2007/2008, Madrid berhasil menjuara liga untuk dua musim beruntun. Untuk memperkuat fakta tersebut, Misterchip mengeluarkan data bahwa Real Madrid sering jadi juara ketika mereka menyapu bersih El Clasico selama musim di liga. Entahlah untuk musim ini.

Walau menang, pelatih Zinedine Zidane mengakui kalau Real Madrid kekalahan harus melewati jadwal padat di sepertiga akhir musim ini. Apalagi stok pemain terbatas karena badai cedera.

Di laga kontra Barcelona, Zidane cuma melakukan satu pergantian, Federico Valverde menggantikan Marco Asensio. Maka kemungkinan besar skuat yang sama akan bermain lawan Liverpool.

Belum lagi mereka masih harus menghadapi laga tricky kontra Sevilla, Athletic Bilbao dan Villarreal. "Jalan masih panjang. Kami akan istirahat besok

setelah melalui dua laga berat. Saya tidak tahu seperti apa akhir musim nanti, karena kami benar-benar sudah kelelahan," ujar Zidane seperti dikutip Marca.

Melalui akun Twitter-nya, Benzema mengungkapkan sukacita atas raihan tiga poin yang didapat Los Blancos. "Kemenangan," tulis Benzema dengan ditambah tagar Alhamdulillah dan emoji pedang yang menyilang.

Total, Benzema telah mengemas 19 gol pada musim ini. Setidaknya perolehan gol Benzema mendekati sang pemuncak top skor sementara yakni Lionel Messi. Kapten Barcelona itu masih nyaman berada di posisi teratas dan belum tergoyahkan hingga pekan ke-30 ini. Meski pada El Clasico Messi tak mampu menciptakan gol, tetapi ia masih aman dengan raihan 23 gol.

Terakhir, Messi mencetak gol untuk Barcelona terjadi pada laga kontra Real Sociedad. Pada laga tersebut, La Pulga berhasil mengemas dua gol untuk kemenangan Barcelona 6-1.

Di pihak Barcelona, pelatih Ronald Koeman menyebutkan, performa timnya mengalami

ketimpangan di babak pertama. "Pertama, saya cuma ingin bilang kalau di babak pertama kami tidak bagus, baik dalam menyerang maupun bertahan. Di babak kedua, kami membaik," ujarnya seperti dikutip dari Marca.

Ia juga menyoroti kinerja wasit. Pelatih asal Belanda itu menilai timnya layak dapat penalti atas pelanggaran yang dilakukan Ferland Mendy kepada Martin Braithwaite di menit-menit akhir babak kedua.

"Kalau anda fans Barcelona, Anda marah, Anda tidak senang dengan beberapa keputusan wasit. Saya cuma meminta wasit mengambil keputusan tepat. Itu penalti dan kemudian cuma menambah empat menit injury time ketika wasit menghabiskan tiga menit (membetulkan masalah komunikasi) dengan VAR. Tapi penaltinya jelas. Ada wasit, hakim garis, VAR. Namun Barca tidak kalah karena wasit, saya tidak mau sejahat itu," kata Koeman.

Kini Madrid mengumpulkan 66 poin dari 30 laga, sementara Lionel Messi dkk terpaat satu angka dari Madrid. ●vit

10 Pemain Milan Atasi Parma

PARMA (IM) - AC Milan sukses meraup tiga angka usai menang atas tuan rumah Parma, 3-1, dalam lanjutan Liga Italia, di Stadion Ennio Tardini yang selesai Minggu (11/4) dinihari WIB.

Milan mampu menjaga keunggulannya meski bermain dengan 10 pemain sejak pertengahan babak kedua. Zlatan Ibrahimovic dikartu merah wasit pada menit ke-60.

Milan unggul dua gol lebih dulu berkat gol cepat Ante Rebic yang diperbesar Franck Kessie. Parma mampu menciptakan gol balasan setelah Ibrahimovic diusir dari sepakan Riccardo Gagliolo.

Potongan video pertandingan yang beredar di media sosial memperlihatkan, Ibrahimovic tampak berkata-kata ke arah wasit Fabio Maresca saat berjalan menuju posisinya. Maresca kemudian mengacungkan kartu merah kepada bintang sepakbola Swedia itu.

Tidak jelas apa yang di-

katakan Ibrahimovic kepada si wasit. Akan tetapi, pelatih Milan Stefano Pioli mengatakan, Ibrahimovic tidak menghina wasit. "Zlatan bilang kepada saya tentang hal terakhir yang dia katakan itu: Jadi Anda tidak tertarik dengan apa yang harus saya katakan? Saya tidak ada di sana, jadi saya tidak tahu. Hal positifnya adalah tim saya mampu meraih kemenangan dengan determinasi yang sangat besar," kata Pioli kepada Sky Sport Italia.

Milan memang berhasil bertahan dari gempuran serangan Parma. Sampai akhirnya menyudahi perlawanan tim tuan rumah dengan gol dari pemain pengganti Rafael Leao di injury time.

Pada laga lainnya, Spezia meraih kemenangan tipis saat menjamu Crotona 3-2 dan Torino mengalahkan tuan rumah Udinese, 1-0. ●vit

ANTE REBIC
Pemain AC Milan



Liverpool Menang di Laga Sulit

LIVERPOOL (IM) - Liverpool sukses membalikkan keadaan guna meraih kemenangan atas Aston Villa, dalam lanjutan Premier League yang berlangsung di Anfield, Sabtu (10/4) malam WIB. Sempat tertinggal lebih dulu, The Reds akhirnya menang 2-1.

Liverpool kebobolan pada menit ke-43 setelah Villa mencetak gol lewat Ollie Watkins. Mohamed Salah membawa tuan rumah menyamakan kedudukan pada menit ke-57. Kemenangan Liverpool baru ditentukan di menit-menit akhir pertandingan. Trent Alexander-Arnold mencetak gol pada menit ke-91.

Salah pun lega betul dengan kemenangan ini. Sebab para pemain nyaris dibuat frustrasi dan berpikir akan kalah lagi. Bayang-bayang hasil buruk tentu ada di benak Salah dan kawan-kawannya.

Sebab, Liverpool sudah lama tidak menang di kandang, setelah terakhir mengalahkan Tottenham Hotspur 16 Desember lalu.

"Akhirnya! Ini laga yang hebat, sulit tapi kami

menang dan itu yang terpenting. Kami sudah kalah beberapa kali di sini dan secara mental kami selalu berpikir, 'masa kalah lagi', tapi kami tampil bagus di babak kedua," ujar Salah kepada Sky Sports.

Kemenangan ini tentu jadi bekal Liverpool untuk menghadapi Real Madrid di leg kedua perempatfinal Liga Champions. Pasukan Jurgen Klopp itu akan menjamu Madrid di Anfield, Kamis (15/4) dinihari WIB.

"Kami butuh penampilan yang sempurna di hari Rabu (Kamis dinihari WIB) kalau mau punya peluang, cuma peluang. Saya benar-benar berpikir dengan cara kami main dan cara Real Madrid main di sana, kelihatannya tidak menjanjikan, tapi bagusnya adalah kami bisa main lebih baik. Real Madrid tidak datang ke sini dengan pikiran kalau mereka sudah lolos.

Ini akan berat, tapi kami akan mencoba, saya bisa jamin," ujar Klopp seperti dilansir AS. ●vdp



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

www.ciptapan.com